

Urnengemeinschaftsanlagen auf vielen Saarbrücker Friedhöfen

Die Grabstätten werden erst im Bestattungsfall für die Dauer von 20 Jahren abgegeben.

Auf folgenden Friedhöfen sind historische Urnengemeinschaftsanlagen vorhanden: Altenkessel, Beschberg, Bübingen, Dudweiler, Fechingen, Gersweiler, Güdingen (alt & neu), Hauptfriedhof Saarbrücken, Herrensohr, Jägersfreude, Klarenthal, Schafbrücke, Scheidt, St. Arnual, St. Johann und Waldfriedhof Burbach.

Moderne Urnengemeinschaftsanlagen befinden sich auf dem Friedhof St. Johann (Foto) und dem Waldfriedhof Burbach.

Wer dennoch eine anonyme Bestattungsart wünscht, findet auf dem Saarbrücker Hauptfriedhof eine halbanonyme Urnengemeinschaftsanlage mit Denkmal. Dort befinden sich die anonymen Urnengräber in einer Rasenfläche in der Nähe eines historischen Gemeinschaftsdenkmals. Die Beisetzung findet auf Wunsch des Verstorbenen anonym, ohne Angehörige und Angabe von Zeitpunkt und Grablage statt. Blumen und Gestecke können am Denkmal abgelegt werden. Die Grabpflege ist auch hier bereits in der Grabnutzungsgebühr enthalten.

Darüber hinaus verfügen wir über ein breites Spektrum an anonymen Grabstätten.



Saarbrücker Friedhöfe



Halbanonyme Urnengemeinschaftsanlage auf dem Hauptfriedhof

Landeshauptstadt Saarbrücken Amt für Stadtgrün und Friedhöfe

Postanschrift:

Dudweilerstraße 26-30

66111 Saarbrücken

Telefon +49 681 905-1383

Hotline 115 (ohne Vorwahl)

Dienststelle:

Bahnhofstraße 32

66111 Saarbrücken

stadtgruen_und_friedhoefe@saarbruecken.de

www.saarbruecker-friedhoefe.de

Impressum

Herausgeberin Landeshauptstadt Saarbrücken

Redaktion Amt für Stadtgrün und Friedhöfe

Bildnachweise Amt für Stadtgrün und Friedhöfe

Erscheinungsdatum 01.01.2016

Tradition trifft Moderne



Urnengemeinschaftsgrabanlagen



Landeshauptstadt
**SAAR
BRÜ
CKEN**

Urnengemeinschaftsgrabanlagen - individuell und kostengünstig

Viele Menschen suchen nach neuen Bestattungsarten, die ihrem ganz persönlichen Lebensmodell entsprechen. Andere leben allein oder haben niemand, der sich nach dem Tode um ihre Grabstätte kümmert.

Aus dieser Angst heraus entscheiden sie sich oft für eine anonyme Bestattung, ohne zu wissen, dass es interessante Alternativen gibt.



Historische Urnengemeinschaftsanlage Waldfriedhof Burbach

Grabstein und Pflege inklusive

Das Amt für Stadtgrün und Friedhöfe bietet mit der Beisetzung im Urnengemeinschaftsgrab eine Bestattungsmöglichkeit an, die individuell und zugleich kostengünstig ist.

Diese Bestattungsart eignet sich besonders für alleinstehende Menschen oder deren Angehörige, welche die regelmäßige Grabpflege nicht übernehmen können. Der Grabstein und die Grabpflege sind in den Gebühren bereits anteilig enthalten.

Urnengemeinschaftsgrabanlagen - Vergangenheit trifft Zukunft

Urnengemeinschaftsgrabanlagen finden Sie auf zahlreichen Saarbrücker Friedhöfen. Die Urne wird hierbei an einem modernen oder historischen Gemeinschaftsdenkmal beigesetzt, das den Namen und die Lebensdaten der Verstorbenen trägt.

Das Amt für Stadtgrün und Friedhöfe setzt damit bewusst auf die Koexistenz von moderner und historischer Bestattungskultur und die Friedhöfe als Bindeglied unserer Vergangenheit und Zukunft.



Historische Urnengemeinschaftsanlage Friedhof Beschberg

Erhalt von historisch wertvollen Grabanlagen

Mit Ihrer Entscheidung für eine historische Gemeinschaftsgrabanlage tragen Sie zum Erhalt historisch wertvoller Grabanlagen bei.

Dank umfassender Restaurierungsarbeiten erstrahlen die alten Denkmäler im neuem Glanz und dienen heute als Urnengemeinschaftsanlagen. Ohne diese Maßnahme wären viele dekorative und künstlerisch aufwändig gestaltete Grabanlagen der Vergangenheit dem Verfall preisgegeben und dadurch ein Stück Bestattungskultur unwiederbringlich verloren.

Urnengemeinschaftsgrabanlagen - gemeinsam Kosten teilen

Historische Urnengemeinschaftsanlagen heben sich durch die aufwändig restaurierten Grabmale ab. Die Kosten für das Denkmal und die Grabpflege werden auf die Urnengemeinschaft aufgeteilt. Somit sind die Kosten für den Einzelnen überschaubar.

In einer Urnengemeinschaftsanlage wird, je nach Größe, eine von der Friedhofsleitung bestimmte Anzahl Urnen der Reihe nach beigesetzt.



Historische Urnengemeinschaftsanlage Friedhof Klarenthal

Sie haben die Wahl

Es gibt folgende Arten von Urnengemeinschaftsanlagen auf den Saarbrücker Friedhöfen:

- Urnengemeinschaftsanlagen mit Stele
- Urnengemeinschaftsanlagen mit historischem Grabmal
- Urnengemeinschaftsbaumgräber
- Urnenthemenparkanlagen